



ESAN ha invertido en el crecimiento de su infraestructura para darles mayores comodidades a sus alumnos.

AGENTES DEL CAMBIO

ESAN cuenta con 13 maestrías especializadas y un programa MBA presentado bajo diferentes esquemas y modalidades.

Durante 52 años, ESAN ha contribuido al desarrollo y fortalecimiento de las organizaciones más representativas del Perú, a través de muchas generaciones de profesionales de primer nivel que han impulsado su crecimiento.

Actualmente, la propuesta educativa de la Escuela de Negocios se enfoca en formar líderes innovadores con visión global, capaces de convertirse en agentes de cambio no solo para sus organizaciones, sino también para la sociedad. Esta labor ha sido y es posible gracias a diferentes técnicas y metodologías que han evolucionado en el tiempo y que se han adecuando a las tendencias y los retos que plantea el cada vez más dinámico entorno de negocios. Así, por ejemplo, se brinda una educación que busca el diálogo continuo entre la teo-

Decano Jaime Serida: "La Escuela de Negocios de ESAN se enfoca en formar líderes innovadores con visión global".



ría y la práctica de negocios, lo cual fomenta la participación de los estudiantes.

En ESAN creemos que los profesionales deben contar con una combinación de conocimientos de gestión –actuales y relevantes– y habilidades blandas; sin descuidar por supuesto la experiencia profesional. Estos tres elementos bien desarrollados harán que los ejecutivos puedan seguir desarrollándose laboralmente con mayor facilidad. Asimismo, consideramos que los ejecutivos de hoy necesitan dominar el idioma inglés debido a que el mundo globalizado en el que vivimos, así lo exige.

Actualmente, ESAN cuenta con 13 maestrías especializadas y un programa MBA presentado bajo diferentes esquemas y modalidades (internacional, tiempo completo, tiempo parcial y fines de semana), las mismas que surgen como respuesta anticipada a una necesidad del mercado. De igual modo, existe una oferta muy diversa de diplomas y programas de especialización, que constantemente son actualizados.

Finalmente, cabe mencionar que desde el año 2008 ESAN ha estado invirtiendo constantemente en el crecimiento de su infraestructura para darles mayores comodidades a sus alumnos. Es así que se cuenta con nuevos edificios y se está considerando la expansión a otras zonas de Lima.

Los profesionales deben contar con una combinación de conocimientos de gestión, habilidades y experiencia.